



OnlyOne

真岡中学校第1学年
学年通信 No. 7
2021. 10. 1

仲間との絆が深まったスポーツフェスティバル！ 次は中間テスト、緑が丘祭（合唱コンクール） 一年生はチャレンジ精神でがんばろう！！

澄み渡る秋晴れの下、中学校で初めての大きな行事であるスポーツフェスティバルが実施されました。前半は、各種目に分かれ、各クラスともチーム一丸となり精一杯プレーをしました。その後の団体種目の玉入れでも、仲間と共に一生懸命頑張る姿が見られました。行事後の感想には、素直な一人一人の思いが述べられていました。大切なのは大きな行事で学んだことを、今後はどう生かしていくかということだと思います。今後の、中間テスト、合唱コンクールの取組につなげていくことです。1年生には、チャレンジ精神で頑張してほしいと思います。ご家庭でも、励ましをお願いします。



10月の学校行事

4日（月） 中間テスト（社・数・理） 衣替え
部活動なし 14：45下校

5日（火） 中間テスト（英・国）

6日（水） 部活動なし 16：10下校

7日（木） 校内漢字テスト

13日（水） 短縮日課 委員会活動
部活動なし 16：10下校

15日（金） 真中の日

19日（火） 緑が丘祭（合唱コンクール）
真岡市民会館
現地集合 9：30
現地解散 13：00



20日（水） 部活動実施

26日（火） 県学校音楽祭中央祭（合奏）
芳賀郡市駅伝競走大会

27日（水） 部活動なし 15：40下校

28日（木） 校内計算テスト
保護者面談開始 ～11/8

☆ スクールカウンセラー来校日
19（火）・26（火）

※ 衣替えについて

10月4日（月）より制服登校です。
29日（金）までは、上着着用の移行期間です。移行期間後は、上着を着用しての登校になります。

10月の生活目標

◇授業に集中し、落ち着いた生活を送ろう。

10月の学習目標

◇中間テストに向けて計画的に学習を進めよう。
◇緑が丘祭を成功させよう。

10月の交通目標

◇自分から周囲の安全確認をしよう。

10月の保健安全目標

◇目を大切にしよう。
◇交通規則を守り、事故のない生活を送ろう。

お願い

※学校集金について

集金の振替日は10月5日（火）です。口座残高の確認をお願いします。

※下校時刻の変更について

10月は17：15完全下校になります。自転車のライトを必ず点灯させるよう指導しております。ご家庭でも、ライトがつくかの点検等をよろしくをお願いします。



楽しかったスポーツフェスティバル



バドミントンで心に残っていることが二つあります。一つは団結力の大切さです。「次は試合だよ。おめでとう。」など言ってくれた仲間たちは最高だったと思います。二つ目は優勝できたことです。僕は2勝1引き分けでした。チームのリーダーとして役目を果たしたところです。みんな勝ちが多くて、よいチームだったと思います。

1組 仲島 照 さん

私は卓球に出場しました。練習したおかげで個人で1位、クラスでも1位を取ることができました。とてもうれしかったです。学年種目では玉入れをしました。練習は意外と上手くできましたが、本番ではあまりいい結果を残せませんでした。とても悔しかったです。初めてのスポーツフェスティバルはとてもいい思い出になりました。

2組 三村 彩寧 さん

僕はフットサルの3組キャプテンとして優勝できるように努力しました。そして、優勝することができました。僕は2回だけですが、ゴールを決めることができました。「1回はゴールを決める」という目標を達成できたので、うれしかったです。みんなと力を合わせて、とても楽しい行事にできたのでよかったです。

3組 廣木 哲生 さん

初めてのスポーツフェスティバルでしたが、楽しむことができました。特に印象に残っているのはソフトテニスです。仲間との協力で優勝することができました。ソフトテニスはやったことがありませんでした。意外と上手くできてびっくりです。これは、仲間と堂々と勝負してくれた他のクラスの人たちがいたからだと思います。

4組 市瀬 優香 さん

卓球はBリーグでラケット以外の物を使って一生懸命試合に臨むことができました。1位にはなれませんが、2位になれてうれしかったです。片付けの時も、みんなと協力することができ、スムーズに終わることができました。また、玉入れも精一杯頑張って玉を入れることができました。最初の時よりも入れることができてうれしかったです。

5組 大関利綺也 さん



☆ 栄光の記録

○東関東吹奏楽コンクール 銀賞



私たちが今回演奏した曲は、「喜歌劇こうもりセレクション」という思わず笑ってしまうくらい明るい曲です。だから、笑顔で演奏するようにしました。私は入るタイミングがずれることがあるので、周りの人を見て合わせるように心がけました。本番では今までの練習の成果を発揮することができたので、よかったです。19日の緑が丘祭でもみんなに楽しんでもらえるように、練習を頑張りたいです。

3組 安澤 一華さん

お知らせ

〈 職員の異動について 〉

10月1日付けで、大学の内地留学を終え、杉本丘人が本校に戻って参りました。保健体育の授業に出ていた吉田直生は大内西小学校に異動になりました。

半年間という短い間ではありましたが、沢山の思い出をありがとうございました。10月からは関先生、杉本先生の話をよく聞いて、体育を楽しんでください。大内西小学校から、生徒のみなさんを応援しています。

吉田 直生

1年3組担任の杉本丘人です。真岡中学校勤務9年目の保健体育科の教員です。4～9月までは、内地留学ということで、宇都宮大学で保健体育について学んできました。楽しい体育の授業を、楽しい学校生活をみなさんと一緒につくっていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

杉本 丘人